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教員会議（１５１４回）・研究科委員会（４７３）議事要録 

 

日 時   平成２８年１月１３日（水）１３時３５分～１５時００分 

◆教員会議◆ 

[審議事項] 

 １．人事について： 

（１）教員の退職について 

    学類長から、標記について濱野佐知子教員から３月３１日付けで退職願が出され、

人事委員会で確認了承した旨の報告提案があり、承認された。 

 （２）特任教員の任用について 

学類長から、資料の特任教員選考一覧の各被選考者については、継続者と本学を退

職した新規者であるので、学類の申し合わせにより資格調査委員会を省略することが

出来るため、調査委員会は省略することとし、本教員会議において審議・承認の手続

きを行いたい旨説明があり、天形健氏、片野一氏、中村民雄氏、工藤孝幾氏を特任教

授として採用することの提案があり、承認された。 

２．学類長：大玉村教育委員会との連携協定について（資） 

学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 

[報告事項] 

１．教育研究評議会：第２５２回 （12/22） 

（審議事項） 

（１）中期目標についての意見（原案）及び中期計画案について（資：配布） 

（２）教員人事について 

（報告事項） 

（１）平成２７年度「年度計画」の中間報告について（資：掲） 

（２）就業規則の制定等について（資：掲） 

（３）他大学等における研究不正事案の公開について（資：掲） 

（４）平成２８年度科研費申請状況について（資：配布） 

（５）学内諸規則等の制定について（廃止措置研究・人材育成推進室要項）（資：掲） 

（６）サンフランシスコ州立大学（米国）との学生交流協定締結について（資：掲） 

（７）人間発達文化学類と棚倉町教育委員会との連携・協働に関する協定の締結につい 

て（資：掲） 

（８）再生可能エネルギー寄附講座の設置について（資：掲） 

（９）うつくしまふくしま未来支援センターの支援活動状況等の報告について（資：掲） 

２．教務委： 

（１）平成２７年度入学生の教員免許状及び保育士資格取得希望者数について（資） 

高谷委員から、平成２７年度入学生の教員免許状及び保育士資格取得希望者数につ 

いて別紙資料に基づき説明・報告があり、了承された。 

（２）平成２８年度学類新入生及び編入・学士入学生ガイダンス日程について（資） 

杉田委員から、平成２８年度学類新入生及び編入・学士入学生ガイダンス日程につい 

て、資料に基づき説明・報告があり、了承された。 
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３．学類長： 

 （１）学類教育の検討について 

   学類長から、①学類・研究科の見直し、②教職課程の履修基準の検討、③教職大学院の 

具体的な検討について、今後、協力を依頼することになるとの説明があった。 

 （２）福島大学評議員、教大協評議員の選挙について 

学類長から、標記について２月５日投票（不在者投票１月２８日～２月４日）で実施す 

る旨の報告があり、了承された。 

（３）附属特別支援学校長候補者の選考について 

    学類長から、標記についての手続き及び日程等に関して報告があり、了承された。 

（４）共同研究の受入れについて 

学類長から、以下について総務委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

    川本和久 富士化学工業（株） 27.9.1～29.3.31  

 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

 １．入試委：平成 28年度人間発達文化研究科（2次募集）合否判定の方法について（資：回収） 

新井委員から、平成 28年度人間発達文化研究科（2次募集）の合否判定の方法について 

提案があり承認された。 

 ２．将来計画検討委：教職大学院の学生定員及び設置の趣旨・必要性について（資） 

中村委員から、新設する教職実践専攻（教職大学院）の学生定員 16 名について資料に 

基づき提案があり、承認された。また、設置審査書類の「設置の趣旨及び必要性」の部分 

について説明提案があり、方向性については文字修正を含め承認された。 

 [報告事項] 

 １．教務委：平成２８年度大学院新入生ガイダンス日程について（資） 

   杉田委員から、別紙資料委基づき説明があった。 

（アナウンス） 

 ①教員免許状取得のための単位確認表の提出について（教務委） 

教員免許状取得のための単位確認表の提出について、資料の説明を行い、教員に必ず

内容を確認した上で署名捺印をするよう依頼があった。 

 ②「２０１５年度教養演習 II 担当者報告・交流会」および「教養演習 II 実施概要調べ」 

  について（教育課程委） 

2 月 3 日に開催する標記報告・交流会の案内およびその基礎資料として集約する「教

養演習 II実施概要調べ」についての協力依頼があった。 

③「大学院生の研究発表状況等に関する調査」について（教育課程委） 

大学院生の研究発表状況について，各領域へ調査票を送付するので、協力を願いたい

との依頼があった。 

 ④「大学院生の学業成果および修了研究に関する調査」について（教育課程委） 

大学院生を対象として、学業の成果および修了研究についての調査を実施するので、

承知おきと必要に応じて協力を願いたい旨、依頼があった。 

⑤「教職大学院設置にともなう課程認定書類作成」について（教育課程委） 

標記について，教職大学院で授業を担当される先生方に，業績等に関する書類作成に

ついて依頼があった。 
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⑥３月卒業・修了学生の表彰の推薦について（学生生活委） 

平成 28年 3 月に卒業・修了する予定の学生を対象に表彰の推薦について募集するとの

説明があった。  

 ⑦年俸制への移行者の募集について（学類長） 

  標記につて、年俸制へ移行したい教員を募集するとの説明があった。 

 ⑧教育研究費の使用に関するコンプライアンス研修の実施について（学類長） 

  標記について、2/5（金）13時から実施するとの説明があった。 

 

次回の教員会議は２月５日（金）１３：３０から開催することとした。 

 


